



## Toutes et tous pour l'AP-HP, l'AP-HP pour toutes et tous !

Coordonnons nos luttes pour faire reculer Hirsch, Touraine et Valls !

Un bras de fer est désormais engagé à l'Assistance Publique Hôpitaux de Paris, le plus grand établissement hospitalier de France.



D'un côté, Martin Hirsch, le directeur soutenu par Touraine, et le gouvernement sont décidés à faire passer par tous les moyens leur plan de 25 millions d'économies sur le dos des personnels et des patients, de l'autre les hospitaliers, bien déterminés à ne pas laisser supprimer leurs RTT, leurs congés et leurs conditions de travail.

Le plan Hirsch, c'est la conséquence pour l'AP HP du « Pacte de Responsabilité » de Hollande et Valls : pour assurer 30 milliards d'€ de cadeaux, chaque année, aux entreprises, des coupes sombres de 50 milliards d'€ seront faites dans les dépenses publiques dans les 3 ans à venir. Dix milliards seront prélevés sur l'Assurance Maladie, dont 3 sur les hôpitaux. Les « variables d'ajustement », ce sont les effectifs de personnel, les conditions de travail, la

qualité et la sécurité des soins.

**AP-HP : une lutte déterminée qui doit gagner !**

Après deux grandes journées de grève et de mobilisation des hôpitaux parisiens les 21 et 28 mai, de nombreuses initiatives sont prises dans les établissements pour que la lutte soit efficace : blocage des admissions, descente des matelas des lits qui ne sont plus occupés dans les halls, blocage des selfs, manifestations de rue avec un large soutien de la population.

Mais quand les salariés montrent leur force, Hirsch, expert en "communication" et en "dialogue social", devient Hirsch le cogneur : constats d'huissiers, syndicalistes et grévistes trainés au tribunal et condamnés à de lourdes amendes, autorisation donnée à la police d'intervenir dans les établissements. Ce sont les mêmes méthodes qui furent utilisées contre les grévistes de Caen et de Villejuif, à l'instigation de la FHF (la fédération des directeurs d'hôpitaux) devenue un véritable "MEDEF hospitalier", et avec la bénédiction du gouvernement.

D'un coté la carotte du dialogue social, pour tenter de briser le front syndical en proposant quelques miettes, de l'autre le gros bâton de la répression pour celles et ceux qui veulent le retrait du projet.

Chacune et chacun d'entre nous en est conscient, si nos collègues de l'AP HP perdent, demain ce sera notre tour, car des "plans Hirsch" sont en cours de réalisation ou en préparation dans tous nos établissements.

- Si le plan Hirsch était imposé à Paris, ce serait la porte ouverte aux 22 000 suppressions de postes prévues dans les hôpitaux d'ici 2017 et à une remise en cause généralisée des 35h.
- Les ARS (Agences Régionales de Santé) viennent partout de recevoir des objectifs chiffrés de réduction de la masse salariale et donc de suppression de postes.
- La loi "Touraine" en cours de discussion permettra en regroupant et en "mutualisant" les moyens de fermer de nouveaux services et de supprimer davantage de postes.

C'est seulement une lutte déterminée, ensemble, de tous les établissements hospitaliers pour mettre fin à l'austérité qui fera reculer la FHF et le gouvernement.

Le 11 juin de nombreux établissements en lutte, de nombreuses délégations d'hôpitaux, étaient à Paris aux côtés de ceux et celles de l'AP HP. Cela peut être le début d'un mouvement qui s'étend, en se saisissant de toutes les initiatives permettant de coordonner le mouvement :

- Comme la manifestation du 13 juin à Guéret, en défense de tous les services publics
- Comme la grande journée de grève et de manifestation du secteur sanitaire et social qui se prépare dès maintenant pour le 25 juin à l'appel de la CGT, de SUD et de FO.

Ne laissons pas passer l'occasion : La victoire de nos camarades de l'AP HP doit être aussi celle de tous les hospitaliers.

## Une mobilisation qui s'amplifie nationalement le 25 juin prochain :

### Extrait de l'appel de l'intersyndicale :

*S'appuyant sur la mobilisation qui s'est exprimée le 9 avril, les Fédérations Syndicales CGT, FO et SUD, prennent leurs responsabilités en appelant à une journée de grève nationale et de manifestations devant les ARS, les préfetures, etc... ainsi qu'à un rassemblement devant le ministère le 25 juin 2015 pour exiger :*

*☞ Le retrait du pacte de responsabilité et du projet de loi santé ;*

*☞ L'arrêt des fermetures de lits et services ;*

*☞ L'abandon de toutes les mesures d'économie qui asphyxient les établissements et les services ;*

*☞ Le maintien de tous les postes et l'embauche d'effectifs qualifiés en mesure de répondre aux besoins de la population avec des conditions de travail décentes ;*

*☞ La défense des droits statutaires et conventionnels de la BASS ;*

*☞ L'augmentation générale des salaires ;*

*☞ L'arrêt de la casse des métiers du social.*

## L'intersyndicale appelle à manifester :

### Le 25 juin à 10h au Cours Clemenceau

pour aller protester au théâtre des arts où l'ensemble des présidents des régions de France se réunit.

